

AWDI

Kapolsek Cibeureum Gelar Silaturahmi Kamtibmas, Perkuat Sinergitas dengan Muspika

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.AWDI.OR.ID

Dec 10, 2024 - 13:04



Kota Tasikmalaya, [10/12/24] — Dalam rangka menjaga dan meningkatkan

keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Kapolsek Cibeureum melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas bersama unsur Musyawarah Pimpinan Kecamatan (Muspika) Cibeureum. Kegiatan ini berlangsung pada hari selasa [10//12/24]

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat sinergitas antara Polri dengan pemerintah kecamatan, Koramil, dan elemen masyarakat lainnya dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Cibeureum.

“Silaturahmi seperti ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik antarinstansi, sekaligus menyatukan langkah dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus bersinergi demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua,” ujar Kapolsek

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Cibeureum, Danramil Cibeureum, tokoh masyarakat, tokoh agama, dan perwakilan organisasi masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, dibahas berbagai isu strategis terkait Kamtibmas, termasuk pencegahan kejahatan, penanganan potensi konflik sosial, dan peningkatan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Danramil Cibeureum Kapt Inf Heri Saphari, mengapresiasi langkah proaktif Polsek Cibeureum dalam menjalin kerja sama lintas sektor. “Kami mendukung penuh upaya Polsek Cibeureum dalam menjaga keamanan di wilayah ini. Kolaborasi ini menjadi kekuatan utama dalam menyelesaikan berbagai permasalahan masyarakat,” ungkapnya.

Kapolsek Cibeureum berharap, melalui silaturahmi ini, seluruh pihak dapat terus berkoordinasi secara efektif, sehingga program-program Kamtibmas dapat berjalan optimal. “Dengan sinergitas yang solid, kami yakin mampu mewujudkan wilayah Cibeureum yang aman, damai, dan harmonis,” tutupnya.

Polsek Cibeureum Polres Tasikmalaya Kota bertugas menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Cibeureum. Dengan pendekatan humanis dan kolaboratif, Polsek Cibeureum terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.